
ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 08 DEL 

26/04/2022. 

Presidente: “Grazie, abbiamo un punto solo l’ordine del giorno 

<Approvazione della convenzione tra i Comuni di Curtatone Bagnolo 

San Vito per la gestione associata, ai sensi dell’articolo 30 del 

TUEL, di progetti di rigenerazione urbana volti allo sviluppo dei 

servizi culturali e di aggregazione giovanile>. Assessore Cicola 

Cinzia, prego”.  

Cicola: “Buonasera a tutto il Consiglio. Con questa delibera si 

vuole andare ad approvare la convenzione tra i Comuni di Curtatone 

e Bagnolo per poter permettere la partecipazione a un bando PNRR, 

decretata ai sensi della legge del 30/12/2021, in cui si 

prevedeva, per i Comuni sotto i 15.000 abitanti, l’opportunità di 

fare aggregazione per poter votare rigenerazione ambiti da 

recuperare e creare nuovi progetti socioculturali. 

L’Amministrazione ha voluto provare a partecipare a questo bando 

in quanto ha fatto una manifestazione di interesse, ha partecipato 

Bagnolo come Comuni, questo ci permette di partecipare e ottenere 

un limite massimo di spesa di introito di 5.000.000 di euro che 

verranno suddivisi, come riportato nella convenzione, tra 

Curtatone 2.000.250 con un progetto di restauro e recupero 

risanamento conservativo e adeguamento sismico dell’edificio 

posto in Grazie, l’attuale scuola infanzia. Premetto che nel 

progetto si vuole recuperare ai fini sociali culturali sia interno 

che esterno all’area, c’è presentare una relazione programmatica, 

al momento neanche uno studio di progetto di fattibilità, in cui 

portare l’arte a Curtatone, essendo Curtatone già arte per la 



presenza di Madonnari 3-5 giorni all’anno, si vuole sviluppare 

questa forma in tutti i suoi aspetti, dall’aspetto effimero quello 

dei madonnari a quello ospitante per i giovani, l’arte social e 

tutto quello che può integrare i giovani e quindi un ambiente più 

di aggregazione, ma non solo per i giovani. Verrà comunque 

mantenuta la scuola. Questo è l’idea di massima che 

l’Amministrazione vuole proporre nel progetto. I 15000 abitanti 

si sono ottenuti così a forza, noi abbiamo 14806 alla fine del 

2021, più 5.855 di Bagnolo, arriviamo a un bacino di 20661 

abitanti. Queste convenzioni cosa ci permettono? Ci permettono 

poi di portare questi progetti non solo a livello intercomunale 

tra Bagnolo e Curtatone ma anche a livello provinciale, cioè si 

vuole creare una cosa che sia a servizio socio culturale e anche 

turistica, del territorio. Dall’altra parte loro vogliono fare un 

intervento sempre di rigenerazione e di ristrutturazione rivolto 

alla creazione di una nuova biblioteca, archivi e altri spazi. 

Sarà una biblioteca multimediale, lo stesso anche le nostre sale 

saranno multimediali. Queste sono le linee di massima che vogliamo 

provare a portare sul territorio, ma questo per migliorare il 

tessuto socio culturale turistico di Grazie e quindi ampliarlo a 

livello comunale e provinciale. Capofila nella convenzione è il 

Comune di Curtatone, quindi tutta la gestione sarà del capofila 

il Comune Curtatone, nella figura del responsabile dell’Ufficio 

Tecnico ingegner Trombani. All’interno i rappresentanti saranno 

comunque gli assessori competenti che seguiranno le opere e poi 

la parte socio culturale e quindi sarà un lavoro molto importante 

ma crediamo fortemente che questi lavori e questi bandi possono 



portare un miglioramento del tessuto del nostro territorio. Ecco 

perché abbiamo voluto provare a candidare questa forma di 

progetto”.  

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Capogruppo Elena 

Molinari, prego”. 

Molinari: “Più che un intervento è una domanda, questa convenzione 

con Bagnolo è finalizzata solo a questo bando oppure se magari in 

previsione di fare anche altro, cioè è una convenzione che può 

avere poi un prosieguo, altri progetti, ci avete pensato? E’una 

curiosità”. 

Cicola: “Senz’altro avrà altri sviluppi, cioè la convenzione dovrà 

essere mantenuta in essere, non finalizzata al progetto, questo 

è anche previsto dall’articolo 30, cioè tutto quello che poi 

concerne i due ambiti e di sviluppo dovranno essere mantenuti, 

fino tanto che non c’è più l’indicazione da parte di una delle 

due Amministrazioni di recedere perché magari dovranno essere 

creati un tot di eventi all’anno che ti permettano questa, a 

Bagnolo e a Curtatone, ma anche per l’interesse poi della 

struttura intorno a Mantova”.  

Presidente: “Altri interventi? Non ci sono altri interventi, metto 

a votazione.  

Vi ringrazio, dichiaro chiusa la seduta, grazie a tutti voi della 

pazienza e della disponibilità”. 

 


